

26.10.2023 - 09:01 Uhr

Frissons d'Halloween: une fête souvent effrayante pour les animaux



Frissons d'Halloween: une fête souvent effrayante pour les animaux

Les conseils de QUATRE PATTES pour une soirée sereine

Zurich, le 26 octobre 2023 — Mardi prochain 31 octobre, c'est la fête d'Halloween. Les maisons seront décorées de citrouilles et les enfants déguisés en petites sorcières, lutins et fantômes feront du porte-à-porte. Cette fête non officielle, mais désormais très prisée en Suisse est une grande source de plaisir pour de nombreux enfants et adultes.

Malheureusement, elle peut être un véritable cauchemar pour les chiens et les chats. QUATRE PATTES propose des conseils bien utiles afin que les animaux de compagnie puissent passer cette soirée sans trop d'anxiété.

«Halloween peut être synonyme d'agitation pour les animaux de compagnie, en particulier dans les zones densément peuplées, où il y a beaucoup d'activité. Les bruits de sonnette répétés, les sons inhabituels, les décorations et les inconnus, de plus déguisés, sont source de tensions pour nos animaux. Vous pouvez les protéger en les plaçant dans une pièce calme. Le son de certaines sonnettes peut être atténué, voire complètement désactivé, ce qui peut également les soulager», explique Yasmine Wenk, chargée de campagne pour les animaux de compagnie chez QUATRE PATTES Suisse.

Planifiez des promenades avant la sortie des diabolins, loups-garous et autres zombies

Si possible, profitez de la journée, lorsque moins de gens sont déguisés, pour vous promener. «Ce ne sont pas seulement les foules qui stressent les chiens et les chats. Les costumes sont également inhabituels à leurs yeux et peuvent effrayer les animaux sensibles. Tous ces désagréments peuvent être évités en sortant en début de soirée, avant toute cette agitation. Les chats également devraient être gardés à la maison après le coucher du soleil.»

Des changements au niveau de l'environnement, tels que les décorations saisonnières, peuvent également être source de stress pour les animaux de compagnie. Les chats sont particulièrement sensibles à ces changements. «Chez les chats, la routine est une seconde nature et ceux-ci préfèrent que rien ne change.» C'est pourquoi l'experte conseille aux propriétaires de chats de renoncer aux décorations d'Halloween pour le bien-être de leur animal. De plus, certaines décorations, comme les toiles d'araignée artificielles, par exemple, peuvent aussi représenter un danger pour les animaux de compagnie s'ils les avalent.

Des bonbons oui, mais pas pour les chiens et les chats

La collecte de bonbons et autres friandises est certainement l'un des aspects les plus amusants pour les plus jeunes. Cependant,

ces friandises peuvent être dangereuses pour les animaux de compagnie. Le chocolat, même en petite quantité, peut être mortel pour les chiens et les chats. Par conséquent, le chocolat et autres douceurs doivent être conservés hors de portée des animaux de compagnie.

Pas de déguisement pour les animaux de compagnie

Déguiser un labrador en pirate ou un chat noir en vampire à l'aide de fausses ailes de chauve-souris ? Les costumes pour animaux de compagnie peuvent sembler amusants, mais ils représentent du stress à l'état pur pour les chiens et les chats et peuvent les effrayer.

Les costumes entravent la liberté de mouvement des animaux, mais aussi leur capacité à communiquer. Les chiens communiquent par le langage corporel. Si la queue et les oreilles sont couvertes par un manteau ou un costume, ils ne peuvent plus communiquer de manière appropriée. Des accessoires peuvent être perturbants, comme des ailes que l'on accroche au costume, car les animaux ne peuvent pas s'en débarrasser. «Les chiens et les chats ne sont pas des êtres humains, ils n'ont pas le choix et on ne devrait pas les forcer à subir de telles situations. Les propriétaires responsables ne devraient pas perturber leur animal de compagnie et dès lors ne pas le déguiser», insiste encore Yasmine Wenk.

Au sujet de QUATRE PATTES

QUATRE PATTES est l'organisation mondiale de protection des animaux sous influence humaine directe, qui révèle leurs souffrances, sauve les animaux en détresse et les protège. Fondée en 1988 à Vienne par Heli Dunzler et des amis, l'organisation plaide pour un monde où les humains traitent les animaux avec respect, compassion et compréhension. Les campagnes et projets durables se concentrent sur les chiens et chats errants ainsi que sur les animaux de compagnie, les animaux de rente et les animaux sauvages – tels que les ours, les grands félins et les orangs-outans – vivant dans de mauvaises conditions de détention ainsi que dans les zones de catastrophe et de conflit. Avec des bureaux en Afrique du Sud, Allemagne, Australie, Autriche, Belgique, Bulgarie, France, Kosovo, Pays-Bas, Royaume-Uni, Suisse, Thaïlande, Ukraine, USA et Vietnam ainsi que des refuges pour animaux en détresse dans onze pays, QUATRE PATTES fournit une aide rapide et des solutions durables. QUATRE PATTES est en outre un partenaire d'Arosa Terre des Ours, le premier refuge en Suisse qui offre aux ours sauvés de mauvaises conditions de détention un environnement adapté à l'espèce.

www.quatre-pattes.ch

Photos

Une sélection de photos est disponible [ici](#).

Copyright: voir métadonnées

L'utilisation des photos et des vidéos est gratuite. Elles ne peuvent être utilisées que pour les rapports portant sur ce communiqué de presse. Pour ce rapport uniquement, une licence simple (non exclusive, non transférable) et incessible est accordée. Une réutilisation future des photos et des vidéos n'est autorisée qu'avec l'accord écrit préalable de QUATRE PATTES.

Le droit autrichien est appliqué sans ses normes de référence, le lieu de compétence juridictionnelle est Vienne.

Contact Médias

Sylvie Jetzer
Communication Suisse
QUATRE PATTES
Altstetterstrasse 124
8048 Zurich
043 311 80 90
presse@vier-pfoten.ch
www.quatre-pattes.ch

Medieninhalte



Halloween est source de stress pour les animaux de compagnie. © VIER PFOTEN